

20
24



Pembukaan Pelatihan Juru Takar di
Hotel Horizon Ultima, Makassar

Tahun 2024

LAPORAN PERJALANAN DINAS
NOMOR DL.01.00/90/PKTN.4.4/ST/06/2024

Kepada	:	Kuasa Pengguna Anggaran
Dari	:	Assiddiq Muliadin dan Mursilatun
Hal	:	Laporan Kegiatan dalam rangka meghadiri Pembukaan Pelatihan Juru Takar di Hotel Horizon Ultima, Makassar
Lampiran	:	Dokumentasi Kegiatan dan Surat Tugas
Tanggal	:	26 Juni 2024
Menimbang	:	bahwa perlunya kegiatan pelatihan kepada juru takar di Wilayah Sulawesi untuk menjamin kepastian hasil pengukuran.
Dasar	:	<ol style="list-style-type: none">1. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 195/PMK.05/2018 tentang Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Anggaran Belanja Kementerian Negara/ Lembaga;2. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 62 Tahun 2023 tentang Perencanaan Anggaran, Pelaksanaan Anggaran, serta Akuntansi dan Pelaporan Keuangan;3. Undangan Kepala Pusat Pelatihan SDM Ekspor dan Jasa Perdagangan Nomor DL.01.00/2323/SJ-DAG.12/UND/06/2024 tanggal 13 Juni 2024 Hal Undangan Pembukaan Pelatihan Juru Takar4. Surat Tugas Nomor DL.01.00/90/PKTN.4.4/ST/06/2024 Tanggal 24 Juni 2024
Isi Laporan	:	<ol style="list-style-type: none">1. Pembukaan Kegiatan Pelatihan Juru Takar Angkatan 9 dan 10 dilaksanakan di Hotel Horizon Makassar. Kegiatan ini dihadiri oleh<ul style="list-style-type: none">- Kepala Pusat Pelatihan SDM Ekspor dan Jasa Perdagangan, Bapak Sugih Rahmansyah- Perwakilan dari Pertamina Wilayah Sulawesi- Perwakilan Hiswana Migas- Kadis Perdagangan Kota Makassar- Kepala Balai Pelatihan Sumber Daya Manusia Metrologi, Mutu, dan Jasa Perdagangan, Ibu Suci Inggrit2. Kegiatan Pelatihan Juru Takar merupakan kerja sama Kementerian Perdagangan dengan Hiswana Migas untuk membentuk para Juru Takar yang handal dan kompeten. Total juru takar yang mengikuti pelatihan sebanyak 50 peserta yang berasal dari wilayah Makassar dan sekitarnya.3. Pelatihan ini dimaksud untuk memberikan pembekalan para petugas SPBU sehingga dapat meningkatkan kemampuan dalam membaca hasil pengukuran atau takaran. Keberadaan juru takar akan sangat

	<p>membantu dalam memantau kondisi alat ukur yang digunakan dalam transaksi BBM</p> <p>4. Petugas yang telah mengikuti pelatihan Juru Takar dari Pelatihan ini diharapkan dapat memantau implementasi takaran BBM yang sesuai dengan ketentuan perundang undangan dan tidak merugikan konsumen.</p>
Kesimpulan	<p>Pelatihan Juru Takar Angkatan 9 dan 10 merupakan kerja sama antara Kementerian Perdagangan dan Hiswana Migas merupakan langkah awal dalam membangun tertib ukur yang dibangun atas semangat meningkatkan kepercayaan konsumen dalam bertransaksi.</p> <p>Kegiatan ini perlu dilakukan secara berkesinambungan sehingga seluruh juru takar di Indonesia lebih kompeten.</p>

Demikian laporan perjalanan dinas ini dibuat sebagai bahan pertanggungjawaban perjalanan dinas.

Gowa, 26 Juni 2024

Yang Melakukan Perjalanan Dinas,

1. *Assiddiq Muliadin*

()

2. *Mursilatun*

()

DOKUMENTASI KEGIATAN

